

Remund Silvan

Nach meiner obligatorischen Schulzeit in Bern (Primar- + Sekundarschule) absolvierte ich in der Lehrwerkstätte Bern (LWB) die Schreinerlehre für Innenausbau und Möbel. Wie im Lehrplan vorgesehen schloss ich nach drei Jahren die LWB ab und konnte als Praktikant bei der Berner Firma Badertscher Innenausbau AG das letzte Lehrjahr machen. Im Sommer 2008 schloss ich meine Schreinerlehre erfolgreich ab.

Anschliessend besuchte ich als Richtstrahlpionier/Fahrer bis in den Winter 2008 die Rekrutenschule in Kloten.

Ab dem Februar 2009 hielt ich mich für ein halbes Jahr in den USA auf, um dort in einer Schule mein Englisch verbessern. Danach besuchte ich in Bern den Vorbereitungskurs für die Berufsmaturitätsschule. Zwischenzeitlich arbeitete ich temporär als Schreiner.

Im Sommer 2010 begann ich die technische BMS, welche ich im Sommer 2011 erfolgreich beendete. Danach fand ich den Weg zurück zur Firma Badertscher Innenausbau AG, wo ich noch heute als Teilzeitangestellter arbeite. Dies ermöglicht es mir, parallel dazu mein eigenes Geschäft aufzubauen.

Ich habe mich bereits früh entschieden, selbständig zu arbeiten und mein eigenes Designerbüro zu eröffnen. Ein Grund war, dass ich mich immer unwohl fühle, wenn ich Möbel sehe, die nicht bis ins kleinste Detail geplant sind und deshalb nicht richtig funktionieren. Sie sehen vielleicht gut aus, funktionieren aber nicht – oder umgekehrt! Jedes mal wenn ich ein Möbelstück sehe, fragte ich mich:

- «Wie würde ich es optimieren?»
- «Wie könnte ich es ändern, damit es bei der Kundschaft mehr Interesse findet?»
- «Wie würde ich dieses Möbel entwerfen, damit es perfekt wird?»

Jetzt, nach vier Jahren, habe ich mich entschlossen, meine eigenen Entwürfe und Designs, die ich auch visualisiert habe, mit dieser Homepage aufzuschalten. Und damit haben Sie die Gelegenheit, meine Entwürfe zu besichtigen.

Silvan Remund

